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Leçon 7 

Intermédiaire 
 
 
Le Génitif – Apostrophe S 
 
Le génitif est le fameux ‘S que l’on voit en anglais après les noms, pour marquer la possession. 
 
For example  -  John’s car. (c’est la voiture de John) 
   -  Margaret’s bag. (c’est le sac de Margaret) 
 
When a name ends in S (Mathis par exemple) we DO NOT add an S at the end, we only add an 
apostrophe : 
 

Mathis’ computer. (l’ordinateur de Mathis) 
 
NOTE that we DO pronounce the S – ‘Mathis’s computer’ but we DO NOT write it. 
 

Mathis’ computer. 
 
 
When there are two or more names that possess something we add the génitif (apostrophe – S) only 
on the last name. 
 

That is John and Julie’s house. (c’est la maison de John et Julie) 
 
 
Notez que l’on ne met jamais THE devant les noms PROPRES en apostrophe S. 
 
Sur les exemples au début de cette leçon, nous n’avons pas dit, ‘The John’s car’, ni ‘The Margaret’s 
bag’, mais simplement, ‘John’s car’ et ‘Margaret’s bag’.  
 


